



El Presidente y la ex jefa de Gobierno elogian su decisión

Ebrard: me quedo en Morena tras acuerdo con Sheinbaum

● “Milito en la 4T; no tiraré lo que hemos trabajado por 24 años”

● Que se reconozca a su grupo como segunda fuerza, entre peticiones

ENRIQUE MÉNDEZ, EMIR OLIVARES Y REDACCIÓN / P 5

BUSCARÁ LA CANDIDATURA PRESIDENCIAL EN 2030

Se queda Ebrard en Morena; logra “entendimiento” con Sheinbaum

Sancionar anomalías en proceso interno y reconocer a su grupo, entre los “acuerdos políticos”

ENRIQUE MÉNDEZ

Marcelo Ebrard, ex aspirante a la candidatura presidencial de Morena, afirmó que se queda en el partido después de dos reuniones con Claudia Sheinbaum que devinieron en un “acuerdo político” que pasa por sancionar irregularidades en el proceso interno, así como reconocer a su grupo como segunda fuerza y “ser tratados como tal”.

En conferencia de prensa para definir su postura frente al partido, dijo que no se fue a Movimiento Ciudadano cuando hubo “un entendimiento” con Sheinbaum. “Yo no he pedido nada”, señaló respecto de su futuro político y agradeció las expresiones de MC hacia él, “pero yo milito en la 4T. No voy a cambiar de partido ni a dejar de luchar. ¿Por qué habría de dejar tirado lo

que trabajamos durante 24 años?”

Ebrard indicó que el fallo de la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena, que reconoció irregularidades en el proceso y anticipó sanciones a militantes, constituye “una derrota para la línea política de Mario Delgado”, dirigente del partido.

Incluso, cuando se le preguntó si Delgado ya no es interlocutor, respondió: “Yo hablo con Claudia. Él está en otra línea política. La línea política de Claudia es distinta; si no, no habría este entendimiento”. Sostuvo que la conclusión de la comisión “es la respuesta, con el bastón de mando de Claudia Sheinbaum. Ya dirige este tipo de respuestas... refleja cuál es su idea política”.

Ebrard resaltó que fueron decisiones, para continuar en Morena, sus pláticas con Sheinbaum. Respecto de si la virtual precandidata presiden-

cial influyó en el fallo de la comisión, puntualizó que la ex jefa de Gobierno capitalino “tiene la coordinación política del movimiento. Es resultado de ese acuerdo político, de ese pacto del que ustedes preguntaron.

“La secuela de esto debe llevar a que el partido tenga cambios importantes, que eso no se repita.”

Ebrard comenzó la conferencia con la lectura de la primera página del comunicado que la Comisión de Honestidad le envió el domingo y, acompañado de senadores y diputados —entre otros Malú Mícher, Inés Parra Juárez, Salma Luévano, Emmanuel Reyes y Carol Antonio Altamirano—, anunció que buscará por segunda ocasión la candidatura presidencial de Morena en 2030.

Por lo pronto, adelantó que Sheinbaum “no ha ofrecido ningún cargo, la senaduría por ahora no es el tema, porque eso está en



el acuerdo del Consejo Nacional”.

–¿Cómo fue la reunión con Sheinbaum?

–Respetuosa, buena, diría hoy. Hice mis reflexiones políticas, mi preocupación de cuál es la estrategia política. ¿Seguir en un antagonismo sin fin? ¿De verdad vamos a expulsar a los que piensan distinto? No cuentes conmigo. Si vamos a ir a una línea política distinta, si vamos a hacer un país donde la gobernanza descansa en reducir el antagonismo, entonces sí cuenta conmigo.

“Le reconozco que me escuchó. Hay una buena relación, de respeto, de confianza mutua y celebro que tenga esas ideas. Para mí sí tiene el bastón de mando, por eso hablé con ella.”

–¿Qué sensación le queda del proceso interno?

–Me quedo con una sensación positiva, porque a pesar de que tuvimos insultos, diatribas, hasta youtuberos nos aventaron, los bots, Jesús y compañía, por primera vez Morena reconoce que hubo prácticas graves contra los estatutos y que habrá sanciones.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

LaJornada

PP-5

14/11/2023

LEGISLATIVO



► El ex titular de la SRE estuvo acompañado ayer por su esposa, Rosalinda Bueso, y legisladores. Foto María Luisa Severiano